

El Camino De La Santidad... Jesucristo

Reflexión

No quiero saber más que a Jesucristo entre vosotras. Estudiad a Jesucristo, amad a Jesucristo, dadle a conocer y hacedle amar en todas partes. María Rivier, ES pág. 16

Jesucristo está en el corazón de la vida de María Rivier como está en el centro del proyecto de Dios sobre nosotras. Seguir a Jesucristo y obrar según su espíritu: He aquí la regla de vida que ha formado el corazón e inspirado la acción y la enseñanza de nuestra Fundadora. c 1, c 2 Para un cristiano no es posible pensar en la propia misión en la tierra sin concebirla como un camino de santidad, porque «esta es la voluntad de Dios: vuestra santificación» (1 Ts 4,3). Cada santo es una misión; es un proyecto del Padre para reflejar y encarnar, en un momento determinado de la historia, un aspecto del Evangelio. Esa misión tiene su sentido pleno en Cristo y solo se entiende desde él. En el fondo la santidad es vivir en unión con él los misterios de su vida. Consiste en asociarse a la muerte y resurrección del Señor de una manera única y personal, en morir y resucitar constantemente con él. Santo Padre Francisco, Gaudete et Exsultate, #19, 20

No consiste en que nosotros hayamos amado a Dios, sino en que él nos amó primero. (1 Jn 4,10)
No lo olvidemos nunca. No son nuestros talentos, nuestros méritos los que están en el centro, sino el amor incondicional y gratuito de Dios, que no hemos merecido. En el origen de nuestro ser cristianos no están las doctrinas y las obras, sino el asombro de descubrirnos amados, antes de cualquier respuesta que nosotros podamos dar. Mientras el mundo quiere frecuentemente convencernos de que sólo valemos si producimos resultados, el Evangelio nos recuerda la verdad de la vida: *somos amados*. Y este es nuestro valor, *somos amados*. Papa Francisco, Homilía, Canonización de María Rivier, 15 de mayo de 2022

Cántico: *Dios nos ha elegido en la persona de Cristo antes de crear el mundo para que nos mantengamos sin mancha ante sus ojos, como corresponde a consagrados a él.*

PRECES

Pidamos al Espíritu Santo de infundir en nosotros **un intenso deseo de ser santo** por la mayor gloria de Dios (Papa Francisco, Gaudete et Exsultate, #177) así como **ayudarnos mutuamente a crecer cada día en la santidad de nuestra vocación.** c6

.... silencio ...

Santa María Rivier, tú que has amado apasionadamente la Eucaristía,

Ruega por nosotros.

Santa María Rivier, tú que has amado apasionadamente la Cruz,

Ruega por nosotros.

Santa María Rivier, tú que has amado apasionadamente las bienaventuranzas,

Ruega por nosotros.

Padrenuestro

Oremos juntos :

Dios Padre nuestro, tú has suscitado a Santa María Rivier como una llama ardiente en medio de tu pueblo y hoy nos invitas a caminar, como ella, en nuestro camino de santidad.

Toma nuestras vidas, Padre, inflámalas con el fuego de tu Espíritu y enciende nuestros corazones

con amor apasionado por Jesucristo.

Haznos tender con ardor hacia la santidad a la que nos llamas. Como Santa María Rivier, concédenos ser, para nuestro mundo hoy, un Evangelio abierto donde todos puedan leer a Jesucristo. Amén.